
	KLINIK SANITASI		
	SOP	No. Dokumen : SOP/ECL/001/2024	
		No. Revisi : 001	
		Tanggal Terbit : 05 Juni 2024	
	Halaman : 1 dari 2		
Klinik eClinic			Disahkan Oleh Kepala Klinik dr Eclinic Indonesia NIP.11223344 2024 6 005
Pengertian	<p>Upaya kesehatan yang mengintegrasikan pelayanan promotif, preventif, dan kuratif untuk mengatasi masalah penyakit berbasis lingkungan dan kesehatan lingkungan pemukiman. Layanan ini dapat dilakukan di dalam atau di luar klinik oleh petugas klinik</p> <p>Kriteria kunjungan klinik sanitasi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kesakitan yang sama dalam waktu 3 kali pemeriksaan berturut-turut. 2. Kesakitan yang sama dalam 1 kali pemeriksaan dialami oleh seluruh anggota keluarga. 3. Kesakitan yang berpotensi menimbulkan wabah. 4. Kesakitan akibat kejadian luar biasa. 		
Tujuan	Sebagai acuan penerapan langkah-langkah dalam melaksanakan kegiatan klinik sanitasi		
Kebijakan	SK Kepala Klinik No SK: 870 / 005 / VI / 2024 tentang Jenis Layanan dan Kegiatan Program		
Referensi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pedoman Pelaksanaan Klinik Sanitasi untuk Faskes Depkes RI Direktorat Jenderal Pemberantasan Penyakit Menular Dan Penyehatan Lingkungan Tahun 2003. 2. Permenkes RI Nomor 13 Tahun 2015 Tentang Penyelenggaraan Pelayanan Kesehatan Lingkungan Di Faskes. 		
Langkah- Langkah / Prosedur	<p>A. Luar gedung</p> <p style="padding-left: 40px;">Sesuai dengan jadwal yang telah disepakati antara pasien atau keluarganya/ sasaran dengan petugas, petugas klinik sanitasi melakukan kunjungan lapangan /rumah dengan langkah-langkah sebagai berikut</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Petugas menyiapkan peralatan yang diperlukan 2. Petugas datang ke lokasi 3. Petugas melakukan pemeriksaan dan pengamatan rumah dan perilaku 4. Petugas memberikan saran kepada pasien/ sasaran 5. Petugas mendokumentasikan 		
Unit Terkait	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelayanan Pemeriksaan Umum 2. Pelayanan P2 3. Pelayanan KIA 		

REKAMAN HISTORIS PERUBAHAN

No	Yang di ubah	Isi Perubahan	Tanggal diberlakukan	Paraf
1	Logo	Merubah logo lama dengan yang baru	5 Juli 2024	
2.	Kepala Klinik	Mengganti nama Kepala Klinik lama dengan Kepala Klinik yang baru	5 Juli 2024	

No	Kegiatan	Ya	Tidak	TB
1	Apakah petugas menyiapkan peralatan yang diperlukan?			
2	Apakah petugas datang ke lokasi?			
3	Apakah petugas melakukan pemeriksaan dan pengamatan rumah dan perilaku?			
4	Apakah petugas memberikan saran kepada pasien/sasaran?			
5	Apakah petugas mendokumentasikan?			